

## Emma Laura Villavicencio confía en victoria interna del PAN en Toluca y llama a una renovación real

Mireya Carta

Luego de que este domingo se lleva a cabo la Asamblea en el Comité municipal del Partido Acción Nacional (PAN) en Toluca, a fin de renovar su dirigencia interna y donde la diputada local, Emma Laura Villavicencio Álvarez es contendiente, motivo por el cual expresó su confianza en obtener un resultado favorable, al indicar que es respaldada por el entusiasmo de la militancia y simpatizantes que afirmaron haber mostrado un fuerte deseo de renovación y participación activa dentro del partido.

"Estamos muy emocionadas, ya queremos que sea que termine el domingo para celebrar. La respuesta ha sido excelente, sin duda es una fiesta democrática; era algo que los panistas esperábamos con ansias", declaró.

En entrevista, Villavicencio Álvarez destacó que esta contienda no es solo una elección más dentro del partido local, sino un mensaje claro para la ciudadanía, donde Acción Nacional busca transformarse desde adentro, abriendo a nuevos liderazgos, con una mayor participación de mujeres, jóvenes y perfiles ciudadanos. "Queremos que el PAN en Toluca recupere su grandeza, y eso empieza a escuchar y representar realmente a la gente", puntualizó.

Ante ello, el panista sostuvo que su proyecto no se limita a la renovación del Comité Directivo Municipal, sino que ya se piensa en una estrategia a largo plazo rumbo al 2027, año en el que se disputará nuevamente la presidencia municipal.

"Queremos que la gente sienta que el PAN es una oposición responsable y comprometida; sabemos que Toluca enfrenta grandes problemas, y desde ahora estamos construyendo un plan de trabajo sólido, con visión, capacidad y sobre todo con respaldo ciudadano. Sabemos cómo hacer las cosas y estamos listas para hacerlo bien", aseguró.

Uno de los principales retos que el aspirante identificó es el fortalecimiento de la estructura interna del partido, comenzando con una depuración del pa-

### Transformación

*La contienda no es solo una elección más dentro del partido local, sino un mensaje claro para la ciudadanía, donde Acción Nacional busca transformarse desde adentro.*

drón de militantes, para garantizar que quienes participan sean personas realmente comprometidas con los principios del albiazul.

"Queremos abrir las puertas a nuevos militantes, a simpatizantes que compartan nuestros valores, pero también es momento de decir adiós a quienes ya no están sumando. No podemos permitir que un padrón inflado y sin participación nos siga afectado. Necesitamos un padrón real, de carne y hueso, que refleje el verdadero compromiso con Acción Nacional", afirmó.

La legisladora adelantada que, de la victoria, se impulsará un nuevo proceso de afiliación transparente y abierto, que permitirá integrar a más ciudadanos y fortalecer la vida interna del partido en la capital mexiquense.

Finalmente, reiteró que el objetivo central de su proyecto es consolidar al PAN como una alternativa real y fuerte frente a los desafíos que enfrenta Toluca. "La gente está cansada de la simulación. Nosotros representamos un PAN que quiere actuar, que quiere proponer, que quiere construir una mejor ciudad para todos", concluyó.



Emma Laura Villavicencio Álvarez es contendiente a la dirigencia interna del PAN